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В статье приводятся результаты мониторинга судебной практики по делам об удалении в отставку с мо-
мента введения этого института в мае 2009 г. и 1 августа 2017 г. Более подробно исследуются особенности 
судебной практики по отдельным основаниям ответственности, в том числе ответственности главы муници-
пального образования за ухудшение финансового состояния муниципального образования, неисполнение 
полномочий в течение трех и более месяцев, а также неудовлетворительной оценке, данной два раза.
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The article presents the results of monitoring of the judicial practice on the retirement issues from introduction of this 
institution in May 2009 and August 1, 2017. The author reviews in details the peculiarities of the judicial practice on specifi c 
liability grounds including the liability of a municipal structure head for deterioration of the fi nancial state of the municipal 
structure, failure to exercise the authorities within three and more months and an unsatisfactory assessment given twice.
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